
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „Beautiful Loser“ vom 24. Januar 2017, 17:22

@rubenszy

Im Moment nur einen(3440x1440 DP) aber ich hatte auch schon drei FHD dran hängen.(über
HDMI, DVI I, DVI D)
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